



TOPS FaRa FVST-Sitzung am 08.06.2021

Protokoll: Elisa

Top 1. Begrüßung

- a. Anwesenheit: Julien, Rike, Greta, Richard, Carina, Lukas, Tom, Laurens, Johann, Charly, Kira
- b. Feststellung der Beschlussfähigkeit: ja, 5 von 5 gewählten Mitgliedern anwesend

Top 2. Finanzen

- a. Zahlungsproblematik Bollerwagen / Biertische
 - Aufträge wurden gespeichert, auch wenn sie schon bestätigt wurden
 - fälschlicherweise Beträge zweimal überwiesen, aber schon wieder zurückgebucht
- b. Beschlussliste

Top 3. Gremien

- a. FakRa
 - Stundenplanberechnung läuft, Planung als Präsenz-/Hybridsemester
 - Prüfungen: keine Freiversuche, aber Nicht-Erscheinen zählt als Rücktritt
 - Verlängerung zum Einreichen des Bachelorzeugnisses als Zulassung zum Master
 - keine Mindestgrenze bei Lehrevaluation, aber bei geringer Teilnahme werden persönliche Daten unkenntlich gemacht
 - eventuell Info-Veranstaltung für den Master, dass Studiengangswechsel möglich sind
 - Idee: Infoveranstaltung zum Informieren über Bachelorarbeit
- b. KÖA
 - hat nicht stattgefunden
- c. TreffFa
 - findet nächste Woche statt in Hybrid
 - zwei Leute können in Präsenz anwesend sein (Schubsi + Richard)

Top 4. Exkursionen

- Exkursion ins Heizkraftwerk Reibach (30 Leute)
- Exkursion ins Rheinhafen Dampfkraftwerk (130 Leute)
- kamen beide sehr gut an

Top 5. Veranstaltungen

- a. Quiznight - Erfahrungsbericht
 - gerne wieder, (aber nicht mehr online -> von Schubsi, der nicht teilgenommen hat)
 - hat sich etwas gezogen
 - Wartezeiten zwischen den Fragen teilweise recht lang
 - insgesamt aber sehr gut
 - Erfahrungsbericht von Teilnehmenden war mega!
- b. Quiznight auf Englisch
 - speziell für die Internationals
 - bisher noch keine genaueren Pläne (Terminfindung)



- c. Kaffee-Stammtisch - Erfahrungsbericht
 - Chris hat teilgenommen
 - nicht für private Treffen nutzen (!)
 - Liste mit Teilnehmern liegt bei den Gutscheinen
- d. FaRa Orga-Treffen 15.06.2021
 - Kühlschrank putzen, Keller und Büro aufräumen, Bollerwagen und Bierbänke aufbauen
 - 19 Uhr vor G18
- e. Ersti-Stadtführung
 - Ersti-Gruppen als eine Art Stadtralley (Sehenswürdigkeiten von Magdeburg)
 - Gruppen werden mit Bier/Schnaps ausgestattet
 - eventuell mit Abschlussveranstaltung
 - vielleicht für alle öffnen, wenn sich nicht so viele Ersti-Gruppen treffen
 - genaue Planung in der nächsten Sitzung
- f. Mentoren-Treffen
 - nicht fair gegenüber großen Studiengängen (SGA, BSYT)
 - Grundidee von Chris: Bierkasten vom FaRa an Mentorengruppen rausgeben

Top 6. Corona und das Sommersemester

- a. Aktuelle Informationen
 - Uni ist wieder in Stufe 2: Gremienarbeit ist wieder in Präsenz erlaubt
- b. Meinungsbild Prüfungsformen
 - mögliches Problem: internationale Studierende
 - mögliches Problem: Vergleichbarkeit, wenn nur ein Teil Präsenz / online schreibt
 - Durchführung der Prüfung abhängig von der Anzahl der Teilnehmer
 - Testmöglichkeiten bei Präsenzprüfungen aktuell in MD begrenzt, müssten von der Uni geregelt werden
 - Tendenz eher in Präsenz, nach dem Motto ganz oder gar nicht
 - Messehallen laut Janke schon für Prüfungen reserviert
 - Stimmungsbild: 2 für online Prüfungen, 9 für Präsenz, 1 Enthaltung
 - Charly schreibt Jessica (StuRa)
- c. Gedächtnisprotokolle (Preise / Werbung)
 - Preise für die nächste Prüfungsphase
 - eventuell Pullover mit FaRa-Logo
 - dieses mal klare Festlegung der Preise (kein richtiger Beschluss für der letzten Prüfungsphase)
 - Richard bekommt FaRa-Pulli (einstimmig beschlossen)
 - Julien bekommt 10 Euro Gutschein (einstimmig beschlossen)

Top 7. Digitale Studieninfowoche

- a. 21.6., 17 Uhr BSYT, CIW, SGA
 - Studiengänge vorgestellt
 - Studierende um Fragen von Interessenten zu beantworten
- b. 22.6., 17 Uhr UEPT, VT, WVET



- Charly fragt Ewald an
- Svea Trute nimmt für WVET teil

Top 8. Studiengangsgespräche

- VT/UEPT
 - 14.06.21 17:00
- BSYT
 - noch kein Termin festgelegt
 - noch nicht genügend Leute

Top 9. Beschaffung von Inventar

- Aktenvernichter
 - alter funktioniert nicht mehr
 - Beschluss: 50 Euro, einstimmig beschlossen
 - julien kümmert sich

Top 10. Wahlen

- noch bis Ende der Woche möglich
- Infos in Mentorengruppen
- Julien macht Werbung über Instagram

Top 11. Kooptierung

- Greta Lemke, Tom Flemmig, Johann Bergelt, Richard Kamm

Top 12. Sonstige

- Open-Air-Workshop
 - von der Love-Foundation Magdeburg
 - Durchführung von Open-Air-Events (Rechtliche Grundlagen, Hygienekonzept, etc.)
- Anfrage Marie Leonard
 - Anfrage um Umfragen rumzuschicken -> abgelehnt, zu viel Spam
- Anfrage Pauli
 - möchte Holzkohleanzündkamin
 - soll beim Ausmisten des Kellers entschieden werden
- Bücher von Haak
 - Bücher an Studierende abzugeben (CIW)
 - nicht genau klar, wie Bedarf ermittelt werden soll
 - über Mail Verteiler Angebot rumschicken, wenn sich niemand meldet, werden Bücher in den Lernraum gestellt
 - Bücher von Herrn Haak abholen und ins Büro stellen
- Liste für Verbrauchsmaterialien
 - Überblick über Haltbarkeitsdaten von Getränken und Lebensmitteln
 - Verantwortlicher: Julien
- Anfrage CEE Studi
 - will sich mit uns in Kontakt treten vor Studiengangsgespräch, um Probleme anzusprechen



OTTO VON GUERICKE
UNIVERSITÄT
MAGDEBURG

VST

FAKULTÄT FÜR VERFAHRENS-
UND SYSTEMTECHNIK

- Charly hat wegen einem Termin angeschrieben

- g. Kritik CIW-Studienordnung
 - viele Überlappungen im Stundenplan
 - Prüfungen von Modulen über 2 Semester sehr geballt
 - eventuell Gespräch mit Frau Busse und Frau Scheffler
 - vielleicht an den Abständen der Klausuren etwas ändern

- h. nächste Sitzung: 23.06. um 19 Uhr in Hybrid mit negativem Test